



## Sinar Shuttle, Travel Bandung Jakarta yang Dibesarkan oleh Sinar Jaya

[Leave a Comment / Bus dan Travel / By Pooja](#)

Merupakan anak perusahaan dari PT Sinar Jaya, Sinar Shuttle melayani travel atau shuttle bus dengan rute Jabodetabek dan Bandung. Sinar Shuttle menyediakan jadwal keberangkatan setiap harinya dan armadanya yang disiapkan juga cukup banyak. Berbeda dengan bus Sinar Jaya yang berukuran besar, Sinar Shuttle menggunakan armada yang cenderung lebih kecil untuk mengangkut penumpang.

Oleh karena Sinar Shuttle bertujuan agar para penumpangnya bisa langsung sampai ke tempat tujuan tanpa banyak titik pemberhentian. Dengan fasilitas yang lengkap dan nyaman, bus Bandung Jakarta ini sangat cocok untuk bepergian dalam urusan bisnis ataupun berlibur. Rute populer dari travel ini adalah Jakarta Tangerang dan Jakarta Bandung PP. Jadwal keberangkatan tersedia dari pagi hingga malam hari.

Sinar Shuttle sudah memiliki banyak penumpang setia. Kalau dicek di beberapa situs perjalanan, rating-nya cukup tinggi. Simak yuk alasan kenapa Sinar Shuttle bisa sepopuler itu.

### • Armada dan Fasilitas

Mobil Elf yang digunakan oleh Sinar Shuttle adalah Toyota Hi-Ace dengan kapasitas penumpang sebanyak 7 orang dan terdapat 6 jendela. Penumpang bisa memilih tempat duduk yang diinginkan saat memesan tiketnya secara online. Fasilitas yang disediakan adalah full AC, reclining seats, music, dan armada bus yang nyaman, cukup untuk menemani perjalanan liburanmu.

### • Rute dan Jadwal

[Bus Bandung Jakarta](#) oleh Sinar Shuttle menyediakan rute dan jadwal yang berbeda. Yang pertama keberangkatan dari Mangga Dua Commuter dengan titik penurunan di Jalan Suci dan Bandung Trade Center, jam keberangkatan tersedia cukup banyak yakni pada pukul 07.00, 10.00, 15.00, dan pukul 20.00 WIB.

Untuk rute keberangkatan Sinar Shuttle dari Bandara Soekarno Hatta menuju Jalan Suci dimulai pada pukul 10.00 dan pukul 20.00 WIB. Sementara, titik keberangkatan dari Bandara Soekarno Hatta dengan tujuan akhir Bandung Trade Center tersedia pada pukul 20.00 WIB. Semua perjalanan ini mempunyai waktu tempuh paling cepat selama 2 jam dan paling lama 5 jam 30 menit.

### • Harga Tiket

Beberapa perjalanan dibanderol dengan harga yang berbeda tergantung rute yang ditempuh. Pada perjalanan Mangga Dua Commuter menuju Jalan Suci atau Bandung Trade Center, harganya tiketnya sebesar Rp100.000. Sementara itu, rute Bandara Soekarno Hatta dengan tujuan Jalan Suci atau Bandung Trade Center sebesar Rp160.000. Cukup terjangkau untuk para pelancong dari bandara yang hendak menuju Bandung, kan?

Sinar Shuttle sudah dikenal sebagai ahlinya dalam transportasi umum karena dinaungi oleh Sinar Jaya yang terjamin kualitas pelayanannya sejak lama. Kamu bisa dengan mudah bepergian dari mana pun khususnya rute Bandung-[Jakarta](#). Rencanakan perjalanan dan nikmati fasilitasnya!

Suka bacaan ini? Cobalah juga membaca yang berikut ini [Kenali 5 Restoran yang Bisa Diandalkan untuk Makan Enak di Rest Area Bandung Jakarta](#)